

Déclaration de transparence par FIL Ltd (Fidelity International): Vente d'actions avec droits de vote

Le 19 juillet; FIL Limited (Fidelity International), dont l'adresse est située PO Box HM 670, Hamilton HMCX, Bermuda, a informé la FSMA et Umicore qu'au 17 juillet 2012 sa position était sous le seuil réglementaire de 5% en détenant 4,91% des actions et des droits de vote de la société Umicore.

nom	date	seuil	# droits de vote	dénominateur	% droits de vote
FIL Limited	17/07/2012		5.895.636	120.000.000	4,91 %
TOTAL	17/07/2012	< 5,00 %	5.895.636	120.000.000	4,91 %

La chaîne de contrôle a été décrite comme suit :

La position attribuable à FIL Limited provient de l'actionnariat de différents fonds de placements collectifs gérés par FIL Limited, FIL Investment Services Limited, Fidelity Investments Japan, FIL Investments Advisory (Korea) Ltd et FIL Investment Management (Hong Kong) Limited, qui sont toutes des entités qui sont des filiales de ou contrôlées par FIL Limited. Ces fonds de placements collectifs ont concédé à FIL Limited le droit discrétionnaire de voter selon la politique de vote mandaté du Conseil de FIL Limited. FIL Limited n'est pas un fonds de placement contrôlé.

(The holdings attributable to FIL Limited arise from holdings of various undertakings for collective investment that are managed by FIL Limited, FIL Investment Services Limited, Fidelity Investments Japan, FIL Investments Advisory (Korea) Ltd and FIL Investment Management (Hong Kong) Limited, each of which are entities that are subsidiaries of and controlled by FIL Limited. These undertakings for collective investment have granted FIL Limited discretionary power to vote the securities in accordance with the FIL Limited board proxy voting policy. FIL Limited is not a controlled undertaking.)

La déclaration est disponible sur :

<http://www.investorrelations.umicore.com/fr/shareInformationF/shareholderStructureF/DeclarationF/Fidelity20110719.pdf>

Pour tout complément d'information

Investor Relations:

Geoffroy Raskin +32 2 227 71 47

geoffroy.raskin@umicore.com

Evelien Goovaerts +32 2 227 78 38

evelien.goovaerts@umicore.com

Umicore Group Communications

Société anonyme
31 Rue du Marais
B-1000 Bruxelles
Belgique

tél +32 2 227 71 11
fax +32 2 227 79 00
e-mail info@umicore.com
web www.umicore.com

TVA
N° d'entreprise
Siège social

BE0401 574 852
0401574852
31 Rue du Marais
B-1000 Bruxelles